24 EL MUNDO. VIERNES 9 DE JUNIO DE 2017

VALENCIA

EXTRA

COLEGIOS INNOVADORES

El Mas Camarena, único colegio valenciano examinador de la Universidad de Oxford

El 'Oxford Test of English' es un examen en el que se certifica los niveles A2, BI y B2

Desde el Colegio Bilingüe Mas Camarena buscan continuar ampliando la oferta de acreditaciones de nivel en la lengua inglesa. Así, recientemente, este colegio ha sido autorizado como Centro Examinador de la Universidad de Oxford, después de haber superado los correspondientes controles de la Universidad de Oxford.

Los beneficiaros de esta nueva acreditación son la comunidad educativa del centro, alumnos, profesores, familiares, personal no docente y además cualquier persona externa al centro. Todos ellos podrán tener acceso a las pruebas oficiales que se realizarán en el propio centro. Para este año el Colegio Bilingüe Mas Camarena ya cuenta con 2 fechas de examen: 28 de junio y 8 julio.

Ha sido el Jefe Regional de Instituciones Educativas Oxford University Press, Manuel Grijalvo junto con Antonio Úbeda, Jefe Regional de OUP y Maribel Sánchez Orts, Delegada comercial los que hicieron entrega de la placa acreditativa Approved Test Centre a la directora del Colegio Mas Camarena, Maite Marín y la Coordinara del Centro de



Idiomas, Ma Jesús Sales.

Maite Marín ha destacado que ser el único centro de la Comunidad Valenciana con esta nueva acreditación abre a nuestros alumnos y gente externa la posibilidad de conseguir una acreditación con un gran prestigio en Universidades nacionales e internacionales.

La Universidad de Oxford ha

apostado por un único examen que permite al alumno conocer su nivel de inglés desde A2, B1 Y B2 según el Marco Común Europeo de Referencia y validado por Oxford University Press junto con un equipo de expertos independientes.

La mayor ventaja es que se realiza 100% on-line desde el Colegio Mas Camarena. La prue-

ba examina cuatro competencias: expresión oral, comprensión auditiva, expresión escrita y compresión lectoría. Otra característica importante es que se trata de un examen adaptativo. En función de las respuestas que el examinado va dando, el nivel de dificultad de las preguntas de la compresión lectora y auditiva va variando para afinar el grado de dificultad, ya que en estas pruebas nadie aprueba o suspende, sino que el examen permite conocer el nivel de conocimientos y certifica el nivel del alumno en cada una de las destrezas.

Los resultados de las pruebas se entregan a los 14 días, el certificado se presenta en un informe que muestra el nivel de la persona en cada una de las cuatro destrezas por separado y en general se da el nivel marcado por el Marco Común Europeo de Referencia (MCER).

Desde coordinación del Centro de Idiomas Mas Camarena aseguran que ser centro oficial examinador de la Universidad de Oxford supone para nuestros alumnos un nuevo abanico de oportunidades para certificar su nivel de inglés y verificar su enseñanza bilingüe.

TURISMO

Tarragona y sus rutas, destino turístico para los 365 días al año

El Director Gerente del Patronato Municipal de Turismo de Tarragona, Ángel Arenas, presentó esta semana en Valencia los ejes fundamentales del Plan Estratégico de promoción turística de esta capital de provincia catalana que atesora tres Patrimonios de la Humanidad por la UNESCO: el legado romano de Tarraco, la dieta mediterránea y los castells. En este sentido, Arenas señaló que Tarrogna «es una ciudad muy viva, perfecta para experimentar, que conjuga completamente con la vida cotidiana y cuyos secretos están a disposición de todo el mundo»

Al margen del patrimonio arqueológico legado por los romanos, cuyos máximos exponentes son el Anfiteatro, el Circo, las Murallas o el Acueducto, la ciudad complementa su variada oferta cultural con tres rutas urbanas. Una de ellas es la Medieval, en la que destacan la Catedral, el Claustro, el Museo Diocesano, la iglesia de San Lorenzo o la judería.

Una segunda ruta es la de los Primeros Cristianos, que pasa por la Capilla de Sant Pau, el Museo y Necrópolis Paleocristianos o la Basílica del Parc Central. Y por último, la Ruta Modernista, con 55 referencias civiles y religiosas, entre ellas el Mercado Central, el Teatro Metropol, el Matadero, el Mausoleo de Jaime I, las casas Ripoll, Salas y Rabadà o el Santuario de Nuestra Señora del Sagrado Corazón, cuyo altar y manifestator de madera son el legado que dejó Gaudí. Sin olvidar la barandilla del Balcón del Mediterráneo, espectacular mirador hacia el Mare Nostrum

GASTRONOMÍA Y PLAYAS

Otro elemento a destacar son sus tradiciones y fiestas, como la Semana Santa, la más importante y multitudinaria de Cataluña, con su Procesión del Santo Entierro; las fiestas patronales de Sant Magí, en agosto, y Santa Tecla, en septiembre; la Semana literaria de otoño o la Feria de Navidad. Y cómo no, los castells, esas torres humanas que de junio a octubre ofrecen uno de los grandes espectáculos de la ciudad.

La oferta gastronómica, avalada por la dieta mediterránea, tiene como principales referentes la gamba de Tarragona, el pescado azul, el romesco y los calçots, todo ello regado con los excelentes vinos de la D.O. Tarragona. Y son de obligada visita el puerto pesquero, la lonja y su barrio de pescadores, El Serrallo.

El Director Gerente del Patronato puso especial énfasis en destacar la mediterraneidad de Tarragona y la gran oferta veraniega de sus 15 kilómetros de playas y calas, con aguas cristalinas y fina arena que ha dado nombre a su Costa Dorada.

COLEGIOS INNOVADORES



Bristish of Alzira 'levanta' el primer premio del Concurso UPV de Proyectos Científicos

No son ni Da Vinci, ni Edison, ni Gutenberg ni Tesla (o por lo menos todavía), pero a su corta edad ya intentan seguir los pasos de estos inventores. Y es que el pasado viernes 2 de junio se celebró el VII Concurso UPV (Universidad Politécnica de Valencia) de Proyectos Científicos: Pequeños Grandes Inventos.

En él, el British School of Alzira se alzó con el primer premio gracias al proyecto presentado por un grupo de cuatro estudiantes del centro. Álvaro Perez (Yr12), Rafael Perez (Yr8), Juan Medeiros (Yr12) y Nuria Alberola (Yr12) fueron los que consiguieron el reconocimiento en la categoría de diseño industrial bajo la tutorización del profesor

Raúl Lacomba. El fascinante proyecto presentado, titulado LEVANTA, ha consistido en el diseño de un prototipo de un exoesqueleto propulsado por baterías, para personas con movilidad reducida. La gran ventaja de este prototipo respecto a otros diseños, es la gran accesibilidad a nivel económico, ya que consta de pocas piezas, que se pueden imprimir con una impresora 3D utilizando un material económico y robusto (PLA, ácido poliláctico).

Por otro lado, se ha empleado un software y un hardward libre, lo que baja mucho los costes. La idea del proyecto es que el usuario podría bajarse de Internet los planos del exoesqueleto, e imprimir tanto las piezas, como hacer el ensamblaje electrónico y mecánico del mismo, es decir, hablamos de un trabajo DIY (do it yourself).

La competencia era muy grande, ya que los otros proyectos presentados eran de alto nivel. Sin embargo, los alumnos del British School of Alzira demostraron su valía y brillantez y convencieron a los miembros del jurado de que su proyecto era el meior.